

# «C'est Jean Moulin qui a gagné»



La semaine en hommage à Jean Moulin s'est terminée ce vendredi 13 pour la représentation de «C'est Jean Moulin qui a gagné».

Quand en 1999, Gilles Champion, pour le centenaire de la naissance de Jean Moulin (c'était sa 13e mise en scène) a demandé à Jean Paul Alègre de lui faire le texte, celui-ci a accepté aussitôt, écrivant sa 13e pièce.

Cette pièce raconte l'histoire de Jean Moulin autour de la rencontre entre un collégien du collège Jean Moulin qui doit avoir un match de foot contre le collègue Balzac, la maison de Caluire et tous ces lieux qui portent le nom de Jean Moulin.

**Toute l'histoire de cette 1ère**

moitié du XXe siècle est entrecoupée de chansons d'époque par un chœur de 6 hommes et 8 femmes accompagnés, outre le chef de chœur, d'un pianiste professionnel.

Les scènes se suivent, pleines d'émotion et d'humour et finalement, même si la rencontre avec Barbie est un peu déphasée par rapport au reste de la pièce, finalement c'est Jean Moulin qui a gagné le match.

Cette vision de l'histoire a su allier l'humanité d'un mythe, l'ambiance d'une époque et éclairer jeunes et moins jeunes sur une épopée qui doit rester dans toutes les mémoires.